



1/3



## Reading text

### *A family of runners*

*We are a family of runners, I always say. Yes, you'll find members of our family on three continents, and they all run something.*

*Take my sister Ruth, she runs a German delicatessen in London. Wines, sausages (her frankfurters are popular), puddings, biscuits, chocolate, that sort of thing, all from Germany, Austria or Switzerland.*

*My brother Max runs a hotel in California. It's called The Blue Danube. Funny name for a hotel in California, isn't it? But it's popular, it's good, and it even has a spa.*

*Then there's my uncle Fred in New Zealand. Believe it or not, he runs a goat farm. Goats are his life and he has hundreds of them. The goats have lots of pasture but Uncle Fred hasn't got a house - he lives on a boat. Uncle Fred is a strange man. And me? Well, I'm retired now but I run too - city marathons, a different city each year. Believe me it's a great hobby.*

- runner =  
Läufer(in)  
always = immer  
run = leiten, führen  
take = nehmen  
sort = Sorte, Art  
called = genannt  
Danube = Donau  
even = sogar  
spa =  
Wellnessbereich  
believe = glauben  
goat = Ziege  
lots of = viel  
hasn't got =  
hat nicht  
retired =  
pensioniert, im  
Ruhestand

### **Eine Familie von „Rennern“ / „Läufern“**

Wir sind eine Familie von „Rennern“, sage ich immer. Ja, Sie werden Mitglieder unserer Familie auf drei Kontinenten finden, und sie alle „rennen“ (= haben / führen / leiten / betreiben) etwas.

Nehmen Sie meine Schwester Ruth, sie hat einen deutschen Feinkostladen in London. Wein, Würste (ihre Frankfurter Würstchen sind beliebt), Pudding(e), Kekse, Schokolade, solche Sachen, alles aus Deutschland, Österreich oder der Schweiz.

Mein Bruder Max hat ein Hotel in Kalifornien. Die Blaue Donau heißt es. Komischer Name für ein Hotel in Kalifornien, nicht wahr? Aber es ist beliebt, es ist gut, und es hat sogar einen Wellnessbereich.

Dann ist da mein Onkel Fred in Neuseeland. Ob Sie's glauben oder nicht, er betreibt eine Ziegenfarm. Ziegen sind sein Leben und er hat hunderte davon. Die Ziegen haben massenhaft Weide(land), aber Onkel Fred hat kein Haus – er lebt auf einem Boot / Kahn. Onkel Fred ist ein seltsamer Mann.

Und ich? Nun, ich bin jetzt im Ruhestand, aber ich laufe auch – Stadtmarathons, jedes Jahr eine andere Stadt. Glauben Sie mir, das ist ein tolles Hobby.